



El deporte en la 4T



Pocas cosas emocionan al Doctor Patán como la vocación deportista de nuestro movimiento. Sé lo que van a decir, insidiosamente, los fachitos: que basta ver a, por ejemplo, nuestros diputados y senadores para darse cuenta de que en Morena nadie ha levantado una pesa o corrido 50 metros en los últimos 25 años.

Que si nos parece que el compañero Pedro, el compañero Marcelo o el compañero Doctor en Derecho Constitucional son modelos de cuidado del cuerpo, sin mencionar a cuadros jóvenes como los compañeros Bodoques. Ok. Como profesional de la salud, he dicho basta. Voy a salir al paso de estas insidias.

Van dos observaciones. La primera: que, evidentemente, no es que los camaradas, digamos que los más gelatinosos del movimiento, y lo digo desde el respeto, en un afán meramente descriptivo, sean refractarios al deporte, sino que están entregados a la causa del pueblo, y esa entrega obliga a sacrificios terribles.

Por ejemplo, el fitness. ¿Podríamos proponer algunos cambios de hábito entre los compañeros de ruta? Sin duda. Por ejemplo, hacer menos reuniones en restaurantes, con las ignominiosas calorías vacías del alcohol y las grandes fuentes de carne con hartos pan, y más

tes de carne con hartos pan, y más en, por ejemplo, Cyclo. Resolver mientras pedaleas: ganar-ganar. Dicho lo anterior, lo que los ha detenido es la vocación de servicio. Desde aquí, mi gratitud.

La segunda observación es que no se vale estigmatizar a todo un movimiento. Claro que hay promotores del deporte en la Cuarta Transformación. Por supuesto, el primero fue el Founding Father. El Exquinto Presidente Más Popular del Mundo, que dedicó alguna *Mañanera* a hablar de nutrición y deporte, y que luego predicó con el ejemplo.

¿Qué me dicen de esos videos que subía jugando beis, todo un Shohei Ohtani del trópico ardiente? ¿Y el golf de mi *Cuau*? ¿Y el boxeo de sombra en la clase masiva que se aventó mi góber Rocha? Pero nada es suficiente para los malintencionados; para los moralmente derrotados.

Recientemente, al compañero gobernador de Nayarit le cayeron encima por mandar tirar una ciudad de las artes para construir un estadio de futbol. Ahí estaban, otra vez, los artistas y escritores diciendo que la 4T los había traicionado. Que votaron por nosotros porque la izquierda está comprometida con la cultura, y que la izquierda los dejó tirados. Compañeros del gremio: con todo respeto, hay prioridades, y no están ustedes para juzgar a los líderes de nuestro movimiento. Les agradecemos su voto, pero la salud es primero.

Dicho por un Doctor.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.